

Un grupo de desconocidos nuevamente ponen en peligro a los automovilistas que circulan por la Ruta 60CH en La Calera.

En los primeros minutos de este jueves 21 de octubre se recibieron denuncias de bombas molotov que fueron arrojadas a la ruta

Anuncio Patrocinado

tal como en los días anteriores, tras la llegada de Carabineros, los responsables huyeron hacia el sector Escuela Industrial.

El tránsito será desviado hacia el interior de la comuna a través de la rotonda Lautaro y la Ruta 5 Norte.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?